

Communiqué de presse Marche des Cépages du 14 septembre 2024

32^e édition de la Marche des Cépages a attiré près de 4000 marcheurs

Samedi 14 septembre, la 32^e Marche des Cépages organisée par l'Association In Vino Veritas Cépages a attiré plus de 3950 marcheurs et passionnés d'œnotourisme à travers le sentier viticole sierrois et de la Noble Contrée.

Nous sommes très satisfaits d'avoir pu offrir cette traditionnelle balade œnotouristique aux participants présents, malgré une météo incertaine, des sommets enneigés qui les ont peut-être freinés à prendre le départ et une période très dense au niveau des activités locales (la rencontre nationale des Bourgeoisies, la fête du Goût et des Trails).

Cette manifestation annuelle a une fois de plus permis de mettre en valeur le patrimoine viticole exceptionnel de la région.

Malgré des températures automnales plus fraîches, les participants ont été accueillis dans l'après-midi, par un magnifique soleil, qui a illuminé leur fin de parcours. Ils ont sillonné le vignoble au départ de Sierre devant le Château de Villa et le Musée du vin, traversé les villages de Muraz, Veyras et Miège et pour les derniers kilomètres, ils ont surplombé la région dite des Bernunes, qui offrent des panoramas à couper le souffle à travers les pittoresques coteaux viticoles. Les marcheurs ont pu découvrir les différentes variétés de cépages qui font la renommée de la région, tout en savourant des crus au verre tout au long du sentier. Plus de 30 exposants, des vigneron encaveurs, une société de développement et des restaurateurs ont permis de promouvoir les produits du terroir.

La diversité des paysages et des cépages a fait de cette 32^e Marche des Cépages une expérience unique pour les participants. Elle a débuté dans les années 90' comme une petite promenade avec quelques stands et moins de 300 marcheurs, aujourd'hui, elle est devenue la balade de ce début d'automne, pour tous les amateurs de vins et d'œnotourisme. La Marche des Cépages est une carte de visite qui valorise les traditions viticoles de notre région, de nos villages et de notre ville. Cette journée permet de partager un moment de convivialité entre amis et de profiter d'une balade en plein air, et d'apporter du « bonheur », selon les dires de plusieurs participants. La Marche des Cépages a su satisfaire les attendent de tous.

Le retour tant attendu sur la place de l'Hôtel de Ville de la Cité du Soleil a été l'occasion pour les Marcheurs de célébrer cette journée avec une ambiance chaleureuse et musicale, avec DJ David qui a rythmé la fin de cette marche en ce samedi de la mi-septembre.

Le Comité d'organisation de la Marche des Cépages tient à remercier chaleureusement tous les participants, les partenaires, les Communes de Sierre et de Noble-Contrée, les personnes qui donnent un précieux coup de mains, les exposants et les vigneron qui ont contribué à la réussite de cette 32^e édition.

Grâce à leur soutien et à leur enthousiasme, cette manifestation a une fois de plus confirmé son statut de rendez-vous incontournable du mois de septembre pour les amoureux de la viticulture et de la région.

Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine pour la 33^e édition de la Marche des Cépages, le samedi 13 septembre 2025.

Le Comité d'organisation de la Marche des Cépages

Contact :

Anne-Sophie Loye, Présidente In Vino Veritas – Marche des Cépages 2024

info@marchedescepages.ch

Marche des Cépages | Route de Mura 32 | 3968 Veyras
www.marchedescepages.ch | info@marchedescepages.ch